

主な内容	2面 鶴川第二中学校合唱部 2つの全国大会へ
	3面 開館5周年記念 「孤愁の詩人・画家 蘆谷虹児展」
	4面 わがまち学校たんけん隊！



携帯電話用  
QRコード

## 2011年度 町田市子ども教育委員会を開催しました！



10月22日(土)、2011年度町田市子ども教育委員会が開催されました。市内の小学校全42校から代表として選出された児童42名を子ども教育委員として任命し、教育委員会の教育委員とともに、テーマについて話し合いました。今年度のテーマは、『小学生からEco(エコ)発信!』。5つのグループに分かれて学校でできる環境問題に対する取り組みなどを話し合いました。

◀子ども教育委員任命書を受け取る南大谷小学校・平木さん  
「今日一日、子ども教育委員としてがんばります!」

### 1 グループから発信

- ★earth day ~ごみをなくせ 世界から~
- ★エコ未来都市キャンペーン

ごみをなくしたいという気持ちはみんな一緒。世界からごみをなくすための取り組み、「earth day~ごみをなくせ 世界から~」を提案します。水を大切にすること、ポイ捨てをしないこと。そんな、当たり前だけどとても大切なことを、みんなが実行できる未来をつくるため、「エコ未来都市キャンペーン」を実施しよう!



### 2 グループから発信

- ★節電の取り組み
- ★ごみ減量の取り組み
- ★緑をふやす取り組み

なるべく外で遊ぶ、暖房を使わないでひざ掛けを使ってみる、みんなで競争しながらごみ拾いをする、そんな楽しくて簡単にできちゃうエコの取り組みを考えました。私達ができること、それをきちんとやっていけば大きな力になると思います。



### 3 グループから発信

- ★ペットボトルのふたを集める
- ★雨水を利用し、グリーンカーテンをつくる
- ★エコ標語を校内放送で流す



ペットボトルのふたを集めると、エコにつながるだけではなく、世界の子ども達にワクチンを買うこともできる。雨水を利用してグリーンカーテンをつくる。いろんなことに取り組んでいる学校があって、感心しました。そんな素晴らしい取り組みをもっともっとたくさんの学校に広げていきたいです。



### 4 グループから発信

- ★発信する ~ポスター、エコ週間、PR活動~
- ★ともに考える ~ものを大切に~

エコって何なの? どういったことをすればいいの? なんとなくわかる気がするけど、わからないこともたくさんある。そのために、エコについてみんなに「発信する」と、「ともに考える」ことを提案したいと思います。



### 5 グループから発信

- ★エコばなし大作戦
- ★エコ給食大作戦

コンセントのさしっぱなし、電気のつけっぱなし、水の出しっぱなし、そんな「~ばなし」をなくすための「エコばなし大作戦」と、食べ物大切に、食べ残しを減らす「エコ給食大作戦」を考えました。



# 小学生から Eco 発信!!



詳細については市のホームページ「2011年度町田市子ども教育委員会報告書」をご覧ください。

▶[トップページ](#)> [子育て・教育](#)> [教育委員会](#)> [町田市子ども教育委員会](#)

学校は安心して楽しく学べる場所であって欲しい、子ども達には自尊感情を育み、自立心と自律・協調性を身につけて自ら世界を広げていく意欲を持った人間になって欲しいと思います。学習指導要領にある「自ら学び、自ら考える力」などの

「生きる力」を育むという事も、学校教育に求められる本質的な部分です。このような変わることにない教育理念を大切に継承していく一方、社会の変化に対応して教育が変わっていく部分などについては、学校と保護者、ご家庭との間の意思疎通を図り、十分なサポートをして参りたいと考えています。

また、町田市には他所にはない歴史・文化があり、史跡や美しい里山が残っています。音楽・文学・伝統芸能などの芸術に素晴らしいものがあります。これら文化的資産を誰もが享受し、新しい文学・伝統を創出する力につながるよう生涯学習の場を今後とも充実させていくことが求められます。

現在抱えている課題について真摯に取り組み、皆様のご期待に沿うよう他の教育委員と力を合わせ努力してまいります。重ねて、よろしくお願ひ申し上げます。



ごあいさし

教育委員長  
岡田英子

〔経歴〕昭和54年早稲田大学商学部卒、昭和58年オレゴン州立大学大学院卒、民間企業勤務、大学講師を経て、ニューヨーク補習校PTA会長、町田市立小川小学校保護者と教職員の会会長、平成14年から教育委員、平成20年から委員長職務代理者 55歳

「生きる力」を育むという事も、学校教育に求められる本質的な部分です。このような変わることにない教育理念を大切に継承していく一方、社会の変化に対応して教育が変わっていく部分などについては、学校と保護者、ご家庭との間の意思疎通を図り、十分なサポートをして参りたいと考えています。

また、町田市には他所にはない歴史・文化があり、史跡や美しい里山が残っています。音楽・文学・伝統芸能などの芸術に素晴らしいものがあります。これら文化的資産を誰もが享受し、新しい文学・伝統を創出する力につながるよう生涯学習の場を今後とも充実させていくことが求められます。

現在抱えている課題について真摯に取り組み、皆様のご期待に沿うよう他の教育委員と力を合わせ努力してまいります。重ねて、よろしくお願ひ申し上げます。